

## La sobriété en vacances... sur son vélo



Le plaisir des vacances, ce n'est pas forcément d'aller au bout du monde en avion, mais ça peut être des vacances bien plus proches, avec un mode de transport merveilleux et écologique : le vélo ! Les possibilités sont infinies : en itinérance pour découvrir une région ou en étoile depuis un point fixe, en dormant sous la tente, en chambre d'hôtes ou à l'hôtel, que ce soit seul, en amoureux, en famille, ou avec des amis, à vélo « musculaire » (c'est le nouveau nom d'un vélo « classique ») ou à vélo à assistance électrique, avec des étapes tranquilles agrémentées de visites touristiques ou des étapes plus sportives, en partant de la maison en vélo ou en prenant un peu la voiture pour aller au point de départ (mais en y allant en train, c'est encore mieux pour votre bilan carbone !). Il y en a pour tous les goûts et toutes les bourses !

Cliquer ici pour [découvrir les témoignages de cyclotouristes heureux.](#)

Notre coup de ♥ un site plein de ressources notamment pour construire ses itinéraires : [francevelotourisme](#)

**Alors, cet été, c'est décidé, vous partez à vélo ?**